## 鶴岡のお米お届けいたします



6月の下旬より梅雨本番で雨が降り続き、ここ鶴岡も農作業が進まず、7/20頃よりようやく農作業が出来る天気となりました。例年より少し農作業が遅れてはいるものの、稲や大豆は順調に育っていました。7月下旬から無人へり防除作業での安全を祈願し、祈祷も行いました。



自宅裏から見える大豆圃場です。7月の上旬には大豆の中耕が終っている状態なのですが、7/20頃からの作業となりました。大豆の苗が順調に育っている畑にトラクターで一気に中耕します。例年より遅めの作業ですが、順調に生育していました。この作業は20年キャリアを持つベテランでも『トラクター運転®テクニック』が非常に重要なのだそうです。

7/20撮影

我社には3台の無人へりを所有しています。近年はTVでも話題となりました、ドローンの所有者の増加と危険飛行物体の確認等が多く、無人航空機の所有と飛行に係わる許可が厳しくなり、国土交通省からの通達で当日の飛行日程の連絡を各1台に付毎回行っています。事故のないように安全を祈願し神社の宮司様をお呼びし運行前の祈祷も行いました。7/22撮影





無人へり防除作業の様子です。ヘリ1台につき作業員が4名。お互い離れた間隔をとり田んぼの圃場に合わせた散布を行う為、ヘルメットに無線機を装着し合図を指示しながら作業を進めています。7/25撮影





鶴岡のお米 お召しあがり下さいませ

農作業の様子や庄内、鶴岡を 独自のコメントで毎月発行する チラシで届けしています

生産者 株式会社 アシスト